

Nuevo León fortalece su conectividad internacional con la próxima ruta directa Monterrey–París

- Aeroméxico iniciará la operación de la nueva ruta Monterrey–París el 13 de abril de 2026.
- La conexión contará con tres frecuencias semanales a bordo de aeronaves Boeing 787 Dreamliner.
- La nueva ruta aumentará las oportunidades turísticas, económicas y de conexión global para Nuevo León.

San Pedro Garza García, N. L. , 11 diciembre 2025 – El Gobierno del Estado de Nuevo León, a través de la Secretaría de Turismo, participó en la presentación de la nueva ruta directa Monterrey–París que Aeroméxico operará a partir del 13 de abril de 2026, una conexión que fortalecerá la presencia internacional del estado y ampliará sus oportunidades de vinculación con Europa.

La secretaria de Turismo, Maricarmen Martínez Villarreal, destacó que la conectividad aérea es un motor esencial para el desarrollo turístico y económico de la región. “Una ruta como París abre más espacios para el turismo, los negocios y la colaboración con nuevos mercados. Desde el Gobierno del Estado trabajamos para que Nuevo León siga creciendo como un punto relevante de conexión en el norte del país”, expresó.

De acuerdo con la información presentada, la operación contará con tres frecuencias semanales, operadas con aeronaves Boeing 787 Dreamliner, lo que permitirá ofrecer más de 1,500 asientos semanales entre Nuevo León y la capital francesa. La llegada al aeropuerto París–Charles de Gaulle (CDG) facilitará la conexión con múltiples destinos europeos.

Ruta	Día de Operación	Salida	Llegada
Monterrey – París CDG	Lunes, jueves y sábado	15:15 h	09:45 h (+1 día)
París CDG – Monterrey	Martes, viernes y domingo	12:00 h	15:30 h

Operativo del 13 de abril al 23 de octubre de 2026

En el anuncio estuvieron presentes Betsabé Rocha Nieto, Secretaria de Economía de Nuevo León; Pasquale Speranza, vicepresidente de Ventas México de Aeroméxico; Pierre Raynaud, cónsul general de Francia en Monterrey; Melani Belin, Directora de Atout France; y Abelardo Muñoz, director de Desarrollo de Tráfico de OMA Aeropuertos.

“El lanzamiento de la nueva ruta directa Monterrey–París con Aeroméxico es clave para el Aeropuerto Internacional de Monterrey. Esta es nuestra segunda conexión directa con Europa, complementando la ruta a Madrid.” — Ricardo Dueñas.

El Gobierno del Estado refrenda su compromiso de impulsar una estrategia integral de conectividad aérea que fortalezca el sector turístico y económico de la región.

Paola Fernández

OMA, Comunicación

+52.81.8625.4300

pfernandez@oma.aero

www.oma.aero

OMA cotiza

 OMAB
NASDAQ
LISTED